

INTISARI

Nama : 1. Agnes Kurniawati
2. Yohana Wulandari Febrianingrum

NPM : 1. 202111001
2. 202111056

Judul : Gambaran Tingkat Pengetahuan Diabetes Melitus Tipe 2 pada Lansia di Poli Penyakit Dalam Rumah Sakit Panti Rini Kalasan

Tanggal Ujian : 06 Februari 2024

Pembimbing : Ns. Deni Lusiana, M.Kep., Sp.Kep.A

Jumlah Pustaka : 21

Jumlah Halaman : 49

Diabetes melitus merupakan masalah kesehatan di dunia termasuk Indonesia yang ditandai dengan tingginya kadar gula di dalam darah manusia. Prevalensi diabetes melitus yang terjadi di Indonesia mencapai 10,3 juta orang dan akan terus naik pada tahun 2045 sebanyak 16,7 juta orang (Abidin, dkk, 2023). Terdapat empat provinsi dengan prevalensi tertinggi pada tahun 2013 dan 2018 yaitu DKI Jakarta sebagai urutan pertama dengan prevalensi diabetes melitus tertinggi kemudian diikuti oleh Kalimantan Timur, DIY, dan Sulawesi Utara (Infodatin Pusat Data Dan Informasi Kementerian Kesehatan RI, 2020). Tujuan penelitian adalah untuk mendeskripsikan tingkat pengetahuan lansia dengan diabetes melitus di Poli Penyakit Dalam Rumah Sakit Panti Rini Yogyakarta. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif sederhana dengan menggunakan sampel 46 responden sesuai kriteria inklusi. Metode penelitian ini menggunakan *accidental sampling*. Instrumen pengumpulan data menggunakan kuesioner DKQ-24. Hasil penelitian terkait tentang tingkat pengetahuan penyakit diabetes melitus yaitu pengetahuan baik sekitar 22 responden (47.8%), pengetahuan cukup sekitar 23 responden (50.0%) dan pengetahuan kurang sekitar 1 responden (2.2%). Peneliti menyarankan agar para tenaga kesehatan di RS Panti Rini dapat lebih giat dan sering dalam melaksanakan pemberian edukasi terutama kepada seluruh pasien lansia tentang pengelolaan diabetes supaya tidak sampai terkena komplikasi yang lebih parah baik saat para lansia tersebut melakukan kontrol rutin ataupun pada saat di lingkungan rumah sakit.

Kata Kunci : Diabetes Melitus Tipe 2, Tingkat Pengetahuan, Lansia